
PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU
CONSEIL D'ÉCOLE DU 14/06/2022

Convocation adressée le 01/06/2022 par la Directrice de l'école.
Le Conseil d’école s’est réuni le mardi 14 juin 2022 à 18h00, à l’école du Plissay.

Membres de droit présents
Nom Qualité

PRÉSIDENTE
Mme FAUX Karine Directrice Présente
Equipe enseignante
Mme MOLIMARD Raphaëlle
Mme DELAFOY Nathalie
Mme CHALANCON Chloé
Mme DENIS Eloïse
Mme JOURDAIN Soazig
Mme MANINI Sylvie
Mme MOISAN Marie
Mme PASCUAL Laetitia
Mme CABORDERIE Coline
M. DESCOMBES Eric
M. DE ALMEIDA Valentin
Mme SYLVAIN Sylvie
Mme LOUCHART Marie-Anne

Enseignante en PS
Enseignante en PS/MS
Enseignante en MS/GS
Enseignante en GS
Enseignante en CP
Enseignante en CP/CE1
Enseignante en CE1/CE2
Enseignante en CE2/CM1
Enseignante en CM1/CM2
Enseignant en CM1/CM2
Enseignant remplaçant
Maîtresse E (équipe RASED)
Psychologue scolaire ( RASED)

présente
présente
présente
présente
présente
présente
présente
présente
présente
présente
excusé
excusée
excusée

MAIRIE
M. BOURDILLAULT Stéphane
Mme FRANCOIS Karine

Adjoint au maire
Manager d’école

présent
présente

PARENTS D'ÉLÈVES – 10 sièges
Mme COSSU Bérangère
Mme GUYONNET Claire
Mme MONÉDIÈRE Claire
Mme ABRAHAM Cécile
Mme FERREIRA Luisa
Mme SERE DIT SEMPÉ Marion
Mme LOUCHATI Camille
Mme FINEZ Lucie
Mme ROUEIL Elodie
Mme DUMUR Mélanie

Mme EL AMINE Salima
M. EL OUAROUDI Youssef
Mme RUFFINE Jessy
Mme NGOUONIMBA Pascale
Mme SAHIN Zihni
Mme BEREAUD Agnieszka
Mme CROISET Nolwenn
Mme NSIMI BEKONO Nadège
Mme BONGIBAULT Alexandra
Mme GAY Mélanie

Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire

Elue suppléante
Elu suppléant
Elue suppléante
Elue suppléante
Elue suppléante
Elue suppléante
Elue suppléante
Elue suppléante
Elue suppléante
Elue suppléante

présente
présente
présente
absente
présente
absente excusée
présente
absente
absente
absente

absente
présente
absent
absent
absent
présente
absente
absente excusée
absente excusée
présente

DDEN
Mme TELITCHKO Yamina excusée

IEN
Mme SUFFRIN Muriel excusée
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Pour introduction, la Présidente nomme une secrétaire de séance : madame CABORDERIE

Ce procès-verbal retranscrit la substance des propos et non ce qui est dit dans son intégralité.

Ordre du Jour
1. Effectifs, organisation de la rentrée scolaire 2022
2. Désignation des membres de la commission électorale 2022-2023

Le conseil d’école doit procéder à la désignation en son sein d’une commission
électorale composée du directeur d’école, président , d’un enseignant, de deux
parents d’élèves, d’un délégué départemental de l’Éducation nationale, ainsi que,
éventuellement, d’un représentant de la collectivité locale.

3. Vie de l'école : actions menées au deuxième semestre
4. Périscolaire
5. Questions des représentants de parents d'élèves

1. Effectifs, organisation de la rentrée scolaire 2022

L’effectif total de l’école au 14 juin 2022 est de 258 élèves.

3 nouvelles inscriptions aujourd’hui pour la fin de l’année. Point sur les chiffres pour chaque niveau.

A ce jour, les effectifs 2022-2023 sont en baisse de 14 élèves par rapport à 2021-20222

Période d’inscription terminée. Commission la semaine prochaine pour les retardataires et les
déménagements.

Monsieur Bourdillault indique que les effectifs sont chargés sur les écoles du sud et du centre, mais les
écoles du nord sont en sous-effectif. Monsieur Bourdillault rappelle la règle nationale visant à limiter les
effectifs à 24 élèves maximum pour les niveaux GS/CP/CE1.

le jeudi 23 juin : Visite de la crèche des Polissons pour 8 enfants dans le cadre du partenariat
crèche-école. Les enfants seront accueillis le matin avec le repas à la cantine.

Visite de la maternelle le 27 juin à 17h00 avec intervention de la psychologue scolaire Mme Louchart
sur le thème des écrans.
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2. Désignation des membres de la commission électorale 2022-2023

Le conseil d’école doit procéder à la désignation en son sein d’une commission électorale composée
du directeur d’école, président , d’un enseignant, de deux parents d’élèves, d’un délégué
départemental de l’Éducation nationale, ainsi que, éventuellement, d’un représentant de la collectivité
locale.

Elections à la rentrée: Mme Delafoy, enseignante se porte volontaire, ainsi que mesdames COSSU et
EL OUAROUDI pour les parents d’élèves. Karine FRANCOIS, en tant que manager de l’école,
représentera la collectivité locale.

3. Vie de l'école : actions menées au deuxième semestre
Maternelles :
pour les classes de PS et PS/MS de Mme Molimard et Mme Delafoy:
FRAC en mars / Phasmes en classe depuis le mois de février / Projet jardinage/ Sorties au musée des

Beaux Arts/ concours des petites oreilles à la bibliothèque/ sortie au château de Meung sur
Loire

pour les classes de MS/GS et GS de Mme Chalançon et Mme Faux
- Projet de classe de découverte aux Sables d’Olonne du 9 au 12 mai.

Le projet n’a pas été facile à monter mais les enfants ont gagné en autonomie et ont enrichi leur
vocabulaire.
Succès souligné par les parents.
Les enseignantes remercient madame Saury, directrice de l’école de la Cerisaie pour le prêt de
malles. Cette économie nous a permis d’investir dans des livres pour l’école sur le thème de la
mer.
L’exposition a été un succès, tous les parents ont répondu présents.

- séance de piscine chaque semaine pour les deux classes
- sortie de fin d’année au parc floral prévue le 1er juillet

pour les grandes sections de Mme Faux/ Mme Denis
- annulation de la fête de l’arbre (mauvais temps) mais plantation de pensées pour l’école

offertes par la Mairie
- sortie à l’Alliage le 24/06 - spectacle sur le Tangram
- Bibliothèque d’Olivet pour l’exposition du “Bric à Brac” -

pour l’ensemble des classes maternelles:
- la chorale en maternelle
- spectacle de maternelle le jeudi 30 juin à 17h00
- un spectacle à l’école maternelle proposé par la compagnie “Il était une joie” vendredi 17 juin à

15h00

Elémentaires:
- CP : spectacle au Théâtre Gérard Philipe (jongleur et funambule) / musée des Beaux Arts le 28

juin visite guidée sur le thème du bleu + pique-nique Parc Pasteur / Séance de basket école
pour le cycle 2 en partenariat avec le club d’Olivet / Séances de piscine

- CP/CE1 : basket école / piscine / élevage de papillons / 24 juin : Ferté St Aubin pour la visite du
château

- CE1/CE2 : basket école / élevage de papillons / 24 juin : Visite du château de la Ferté St Aubin
/ séance de piscine. Un arrangement a été trouvé entre les collègues afin d’équilibrer le nombre
de séances prévues pour ce niveau, qui avait été pénalisé par la fermeture de la piscine lors du
covid / 20 juin - Intervention d’un professeur du conservatoire d’Olivet pour présenter la
trompette / 28 juin : sortie Ile Charlemagne pour découverte de sports nouveaux avec l’aide
d’animateurs de Profession Sport Loiret
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- CE2/CM1 : séances de piscine / 28 juin : sortie Ile Charlemagne pour découverte de sports
nouveaux avec l’aide d’animateurs de Profession Sport Loiret

- / 4 juillet : les CM1 partent au Louvre avec les deux classes de CM1/CM2
- CM1/CM2 - Coline : escape game en anglais pour la liaison CM2-6ème / Prix des Incorruptibles

/ Des visites de collège de l’Orbellière (23 mai) et Charles Rivière (13 juin) / Intervention du
Major Mignonneau - cyber-harcèlement et danger d’internet / 10 juin - journée basket au
gymnase du Beauvoir / 4 juillet - Visite du Louvre

- CM1/CM2 - Eric : escape game en anglais pour la liaison CM2-6ème / Des visites de collège de
l’Orbellière (23 mai) et Charles Rivière (13 juin) / Intervention Major Mignonneau -
cyber-harcèlement et danger d’internet / 10 juin - journée basket au gymnase du Beauvoir / 4
juillet - Visite du Louvre

Projets communs à toute l’école:

- Prix des Incorruptibles pour les CM1/CM2 ou des Incopolaires (sur le thème des pôles) pour les
autres classes.

- Fête de l’école le 17 juin 2022
- Fête du court métrage
- Echanges liaison GS/CP
- Lecture des CM1/CM2 en PS et MS/GS
- Lecture CP chez les PS/MS

Coopérative scolaire:
Photos de classe : changement de photographe. Le paiement par internet a surchargé le travail de
de l’équipe. Bénéfice moins important qu’avec l’ancien système:

- maternelle 528 €
- élémentaire : 784 €

1300 € pour l’école pour les photos.
Le paiement par internet a engendré des frais de gestion.

Remarque des parents : bonne idée d’avoir fait des photos différentes (format paysage, mise en scène)
et des photos de fratries mais les enfants qui ont des accessoires sont parfois cachés derrière.

Divers :
- Piscine pour la rentrée prochaine : 2 séances par semaine sur 5 semaines pour plus d’efficacité

(demande formulée par Mme Juteau, conseillère pédagogique)
- Pot de remerciement pour les parents accompagnateurs des sorties de l’année prévu  le 4 juillet

à 18h00 (sur invitation)
- Les deux volontaires au service civique Mme Eve Manelphe et Mme Dorine Cepre finissent leur

contrat fin juin
- Départ de Mme MANINI enseignante remplaçante de CP/ CE1
- Nouvelle personne nommée le 27 juin
- Attention chaleurs en  fin de semaine prévoir : casquette + eau
- Attention tenue parfois bien trop courte pour les élémentaires

Périscolaire

Intervention du Major Mignonneau pour les parents d’élèves : très appréciée (souligné par Mme
Cossu), dommage que peu de parents se soient déplacés.

Projets : découvre mon métier, ma passion (peu de participants) / M Descombes s’est proposé de faire
découvrir la musique / spectacle de M Hermini prévu le 7 juillet durant le temps de midi / projet
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passerelle GS-CM1 et continuer sur la rentrée de septembre / la Boum des CM2 le 1er juillet de 16h30
à 18h00

4. Questions des représentants des parents d’élèves
● “Pour l'année prochaine, pourquoi ne pas garder l'amplitude d'ouverture actuelle. J'ai pu

remarquer qu'en termes de stationnement cela est plus fluide mais également au niveau de la
circulation. “

Cette autorisation est prévue dans le contexte COVID car l’école ne possède qu’un seul portail
d’entrée. Comme il n’y a plus de restrictions liées au COVID, les horaires reviendront à la normale en
septembre 2022

Les enseignants expliquent que l’allongement de l’accueil du matin fait perdre 40 minutes
d’apprentissage par semaine. De plus, les enfants s’énervent durant les vingt minutes d’accueil et
considèrent ce temps comme une récréation et non comme un accueil calme préalable à l’entrée en
classe.

● Demande d’une parent d’élève de faire un chemin piéton à partir du parking trois places
jusqu’au devant de l’école. Ce n’est pas possible, car il y a déjà un passage piéton.

● Demande faite pour un emplacement plus important pour le stationnement des vélos devant
l’école : sur 2023 cette demande est faite à  la métropole.

● Demande de l’école d’agrandir le garage vélo intérieur à l’école. M. Bourdillault viendra faire
une étude avec M. Vendrisse (adjoint au maire en charge des mobilités)

- Concernant la cantine, les produits utilisés sont-ils de saison et locaux ?

Pour les produits de saison, le maximum est fait. La majorité des produits sont frais.

Loi janvier 2022 : 50% des produits doivent être labellisés, locaux ou BIO. Norme respectée à la
cantine. Suppression des bouteilles d’eau et des barquettes plastiques.

Le marché a été revu pour janvier 2022 pour intégrer les produits labellisés (label rouge, bleu, blanc,
coeur …) - Covifruit pour fruits et légumes et producteurs de la région pour la viande.

Mme FAUX remercie toutes les personnes de leur présence.

Fin de la séance : 19h45

Le mardi 15 mars 2022 à l’école du Plissay – OLIVET

La directrice de l'école, présidente de séance :KARINE  FAUX La secrétaire de séance :
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